

pour vrai qu'à la condition d'être consigné dans les écrits des siècles passés. La définition briserait cette barrière de fer et montrerait que la parole de vérité a pu se transmettre même en dehors des textes et des parchemins, et peut-être mieux. Ce serait le grand coup de massue donné à l'hypercritique. Nous sommes témoins des continuelles démolitions du surnaturel. Un fait, qui demande un nouvel acte de foi, s'élèverait sur ces ruines fumantes, ou plutôt les réparerait. Ce serait une solennelle invitation aux dissidents et un souverain réconfort pour les croyants. Nous sommes toujours menacés par le modernisme, la synthèse de toutes les hérésies. Si le nouvel astre d'une vérité dogmatique vient à resplendir au firmament de l'Eglise catholique, le monstre aux formes multiples sera forcé de se replonger dans les plus profonds abîmes de l'enfer, d'où il est sorti. La définition sera un chant de victoire qui retentira d'un pôle du monde à l'autre, à l'honneur de l'illustre triomphatrice de tous les siècles. "Réjouissez-vous, Vierge Marie, seule, vous aurez détruit toutes les hérésies dans le monde entier."

Seigneur, qu'il en soit ainsi!

LA CONSECRATION DU DIOCESE DE REGINA AU SACRE-COEUR

Le 1er juillet, S. G. Mgr O.-E. Mathieu, archevêque de Régina, a solennellement consacré son diocèse au Sacré-Coeur, à l'occasion du premier pèlerinage annuel au sanctuaire de Lebet. La cérémonie, qui fut très imposante, eut lieu dans la nouvelle chapelle tout récemment terminée. Un grand nombre de fidèles de toutes les parties du diocèse y assistaient.

La Congrégation des Oblats, sous la direction du R. P. J.-B. Boyer, a érigé ce sanctuaire sous la forme d'une chapelle en l'honneur du Sacré-Coeur. Cette chapelle a 40 pieds de long sur 28 de large, avec une tour de 55 pieds de hauteur, surmontée d'une statue du Sacré-Coeur.

A la cérémonie du 1er juillet, présidée par S. G. Mgr Mathieu, la messe fut chantée en plein air par un chœur de plus de 300 voix, avec accompagnement sur instruments de fanfare, par les élèves de l'école indienne de la localité.

A l'issue de la messe Monseigneur prêcha en français et consacra le diocèse au Sacré-Coeur. Un sermon anglais fut aussi prononcé par M. l'abbé Benoit, curé de Wilcox, et un allemand par le R. P. Kim, O. M. I., de Régina.

— Le 12 juin on a érigé à Zwolle, Hollande, un monument, en forme de croix, sur lequel les paroles suivantes ont été inscrites "Ici vécut Thomas à Kempis dans le service du Seigneur et il y écrivit : "l'Imitation de Jésus-Christ".